

Nous, élèves du lycée Mozart bloquons aujourd'hui le lycée pour de multiples raisons et pour la plupart d'entre elles portant atteinte à notre santé aussi bien physique que morale, nous bloquons le lycée aujourd'hui MARDI 29 SEPTEMBRE, pour les raisons suivantes :

- De **plus en plus de cas COVID** sont présents mais restent à ce jour non déclaré.
- Aucune mesure n'est prise pour les élèves déjà confinés (retransmission de cours ...).
- **Mesures d'hygiène non respectées** (le masque doit normalement être fourni 2 fois par jour car il doit être changé toutes les 4 heures).
- Inégalités auprès des élèves, **certain parents d'élèves n'ont pas les moyens de fournir des masques** tous les jours à leurs enfants c'est pourquoi le lycée devrait en fournir davantage.
- Gestes barrières inexistant au moment des entrées/sorties de récréation et des grandes ouvertures.
- Les élèves se retrouvent sans masque dans les couloirs malgré les rappels à l'ordre des CPE et des Surveillants (**Une sérieuse sensibilisation devrait être faite pour les élèves**).
- Des élèves étant **en contacts** avec la classe de terminale confinée n'ont pas été mis au courant de la situation sachant qu'ils ont aussi été en contact avec eux et sans masque **durant leur cours d'éducation physique et sportive**.
- Un sérieux **manque de communication** est présent dans le lycée (certains élèves doivent passer les épreuves des E3C pour la fin septembre sans y avoir été préparé et sans jamais avoir reçu de convocation officielle).
- Les **emplois du temps sont mal aménagés et ne sont pas aux normes** (beaucoup d'heures de trous se retrouvent sur les emplois du temps de pratiquement tous les élèves, d'autant plus que la permanence se retrouve surchargée et ne peut accueillir autant d'élève).
- **Classe non équilibrée**, certaines classes se retrouvent entre 30 et 35 élèves alors que d'autres classes sont à 23 voire 24 élèves.

-Aucune information concernant le « Grand Oral » qui aura lieu en fin d'année de Terminale.

Avec toutes ces revendications nous espérons avoir un changement, car ces conditions ne sont plus possibles, des mesures devraient être mises en place car nous sommes en période d'ÉPIDÉMIE MONDIALE, certain(e)s d'entre nous avons des personnes à risque autour de nous comme nos parents et nos grands-parents et avons peur pour eux. Pour la plupart nous étudions dans la crainte et ne sommes plus sereins pour notre avenir scolaire. Nous voulons une remise à la norme de tous ces points et nous n'oublions pas la fière réputation que le lycée Mozart avait auparavant.

Les élèves du lycée MOZART.